
令和３年度 第１回役員会議事録 

 

日 時   令和３年６月２８日（月）   １４：００～１４：５０   

場 所    本部棟２階 小会議室１ 

出席者  沖理事長、善勝副理事長、松田理事、末岡理事 ［４名／５名］ 

  〔監事〕井上監事、大土監事 ［２名／２名］ 

（事務局）小西次長、長家課長、片岡連携推進班長、鈴村主事、河合経理班長、 

的場主幹、鷲田総務班長、齋藤主幹、渡邉吉備の杜推進室副室長 

           

１ 開 会  

  

２ 役員の紹介等 

  理事長から役員が紹介された。 

 

３ 議事録の確認 

  令和２年度第４回（令和３年３月２６日開催）の議事録案は承認された。 

   

４ 議 題 

 ［１］審議事項 

  （１）第３期中期計画・令和２年度に係る業務実績について 

事務局から、別添資料１（1-1、1-2）により説明があり、原案どおり承認された。 

 

【質疑応答等】 

（問）コロナ禍での取組はもっと評価しても良いのではないかとも思うが、数値目標に沿

って評価をしていると感じた。令和元年度よりも達成率が下がったかどうかは、比較

できるのか。 

（答）TOEIC の点数等、比較できるものもあるが、数値目標を定めていないものは難しい。

また、年度によって目標が異なるものもある。 

 

（２）令和２年度決算（案）について 

事務局から、資料１により説明があり、原案どおり承認された。 

 

 ［２］報告事項 

  （１）岡山県立大学名誉教授の称号の授与について 

事務局から、資料２により報告があった。 

 

【質疑応答等】 

（問）これで名誉教授は何人になったのか。 

（答）８１名である。 

 

（２）外部資金の獲得状況について 

事務局から、資料３により報告があった。 

 



（３）「吉備の杜」創造戦略プロジェクトにおける学外者履修要項について 

事務局から、資料４により報告があった。 

 

【質疑応答等】 

（問）いつから始まるのか。 

（答）既に始まっており、経済６団体に対し、社会人の履修について、お願いに回ってい 

る。 

(問) 前期、後期のようなスケジュールで開講するのか。 

(答) 今年度は始まりが遅かったので、ほぼ後期での開講になるが、オンラインやオンデ 

マンドを活用し、社会人の方にもうけやすい授業形態を展開していく。 


